

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Dornstetter Treff blickt auf die nächste Runde

Projektteam lädt zur Auftaktbesprechung für das Bürgerfest 2025 in Aach ein

Dornstetten. Nächstes Jahr findet zum dritten Mal das Fest „Dornstetter Treff – von Bürgern für Bürger“ statt. Veranstaltungsort wird dieses Mal der Stadtteil Aach sein. Am 21. Februar findet hierfür die erste Vorbesprechung statt. Vereine, Institutionen und interessierte Bürger sind eingeladen, sich einzubringen.

Der Dornstetter Treff wird organisiert von einem Bürgerprojektteam der Stadtentwicklung. 2015 wurde die Idee ins Leben gerufen. Ziel war es, eine zwanglose Veranstaltung für Miteinander, Austausch und Information zu schaffen. Ein Kernelement des Dornstetter Treffs ist außerdem die Tournee durch die Stadtteile. Nach dem Bürgerfest 2018 auf dem Dornstetter Marktplatz war vergangenes Jahr der Stadtteil Hallwangen Gastgeber. 2025 soll nun Aach dran sein.

Zu Beginn werden die grundlegenden Fragen diskutiert

Wie der Dornstetter Treff genau aussieht, wird immer gemeinsam mit den Bürgern vor Ort gestaltet. „Wir vom Projektteam liefern den Rahmen“, erklärt dessen Leiterin Ilona Costantino. „Das Programm dürfen aber die Menschen vor Ort gestalten.“ Das können Vereine sein wie auch Bürger, die Lust haben, etwas anzubieten. Dabei darf und soll alles sehr zwanglos sein. „Der Dornstetter Treff ist eine Hocketse, um Gemeinschaft und einen schönen Nachmittag zu erleben“, so das Projektteam.

Bei der Auftaktbesprechung am 21. Februar sollen gemeinsam die grundlegenden Dinge überlegt werden: Wo in Aach soll das Bürgerfest stattfinden? Wie möchte man den Rahmen

für den gemeinsamen Austausch gestalten? Wie möchten sich die Vereine, Institutionen und Organisationen einbringen? Wie stellen sich die Aacher den kulinarischen Teil vor? „Essen und Trinken ist wichtig“, weiß das Projektteam aus den vergangenen Veranstaltungen. „Das bringt Menschen zusammen und ins Gespräch.“

Weitere Mitwirkende im Projektteam willkommen

Die Auftaktbesprechung zum Dornstetter Treff 2025 in Aach findet am Mittwoch, 21. Februar, um 19 Uhr im Vereinsraum im Rathaus, Ortsstraße 9, statt. Neben Vereinen und Institution sind vor allem auch interessierte Bürger eingeladen. „Wir würden uns sehr über Menschen freuen, die für ein Jahr im Projektteam mitwirken und den Dornstetter Treff in Aach mitgestalten möchten“, so Ilona Constantino.

Fragen an das Projektteam und zur Veranstaltung können außerdem per E-Mail an dornstetter-treff@dornstetten.de gerichtet werden.

2.354 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de